
Acta de la reunión extraordinaria de la Comisión de Asesoramiento docente 

del Título de Grado de Fisioterapia, celebrada el día 24 de julio de 2023, a 

las 15:00, a través de la plataforma TEAMS.  

 

 Orden del día:  

1. Lectura y aprobación del acta anterior  

2. Aprobación, si procede, de los proyectos docentes correspondientes al curso 

académico 2023-2024.  

3. Valoración, si procede, de los resultados de rendimiento y satisfacción de la titulación 

de Fisioterapia  

4. Ruegos y preguntas 

 

Da comienzo la sesión a las 15:05 horas, presidida por D. Martín Eduardo Vílchez 

Barrera, presidente de la Comisión de Asesoramiento Docente del Grado de 

Fisioterapia. 

Punto primero del orden del día 

Se aprueba el acta anterior por asentimiento 

Punto segundo del orden del día 

El Presidente de la CAD se disculpa porque muchos de los proyectos docentes no se 

habían recibido a finales de la semana anterior a la celebración de la CAD y que, por 

este motivo, no se había podido colgar la carpeta correspondiente con todos los 

proyectos docentes en la página del Campus para la consiguiente revisión de los mismos 

por parte de los miembros de la CAD. El equipo decanal del centro ha realizado la 

revisión de los proyectos docentes y presenta una propuesta a la CAD: aprobar todos los 

proyectos docentes, quedando a la espera de que se solventen varios errores y se 

realicen los cambios pertinentes en los proyectos de dos asignaturas concretas (Ciencias 

Psicosociales y Trastornos del Movimiento y su relación con las estructuras). Se 

aprueban por asentimiento los proyectos docentes correspondientes al curso académico 

2023-2024, incluidos los dos proyectos docentes de las asignaturas anteriormente 

citadas, que se aprueban de manera provisional hasta que se realicen los cambios 

solicitados.  

Punto tercero del orden del día 

El Vicedecano de Calidad. D Rafael Arteaga informa a la CAD sobre los resultados de 

esta encuesta, comunicando a todos los miembros de la misma que si quieren revisar 



dichos datos deben hacer una propuesta de revisión al Vicedecanato de Calidad, en caso 

de que quieran realizar alguna apreciación, haya algún dato que genere duda o quieran 

indicar posibles aspectos de mejora.  

Punto cuarto del orden del día. Ruegos y preguntas 

La Coordinadora del Título Dª. Irene García Rodríguez comenta que el proyecto 

docente de la asignatura Trastornos del Movimiento y su relación con las estructuras no 

le llegó a tiempo a la profesora responsable de la misma. Por esta razón no se pudieron 

solventar a tiempo los errores que se solicitaban subsanar. El Vicedecano de Calidad 

comenta que dicho proyecto, como se apuntó en el punto 2 de esta acta, queda aprobado 

provisionalmente en esta CAD, quedando a la espera de que se solvente dicho error. El 

Presidente de la CAD reitera sus disculpas a todos los miembros de la Comisión por la 

tardanza al subir los proyectos docentes al Campus para su posterior revisión, hecho 

provocado por problemas relacionados con los plazos tan justos con los que hemos 

contado para la elaboración y el envío de dichos proyectos a los departamentos y 

centros.   

Sin más ruegos y preguntas, finaliza la sesión a las 15:25 horas del 24 de julio de 2023.  
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